

高等部だより

新入生5名を迎え、新しい仲間とともに学習を進めた1学期を終えました。

初めは環境の変化に戸惑うところもあったと思いますが、日々の学習をとおして、見通しをもって、主体的に活動できることが多くなった1学期でした。

高等部の生徒として卒業後を見据えた学習を進める中で、2・3年生は校外での実習も始まっており、日頃の作業学習等で培った力を発揮する姿を見ることができました。1年生は校内実習等、今後の校外実習につなげる学習も進めました。引き続き、「思い切ってチャレンジする生徒」という高等部のテーマを意識しながら、自分の将来に向けて積極的に課題に取り組む姿を目指していきます。

夏休みになりますが、ぜひとも何か一つ「チャレンジ」してやり遂げる経験があればと思っております。3年生は、夏休みの期間にも校外実習に取り組む生徒もいます。大変暑い季節ではありますが、健康に留意した生活とともに元気に過ごしていただければと思います。また保護者の皆様には、日頃より高等部の教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございます。進路に関わる取組におきましては、保護者様の御協力が不可欠となります。今後とも御理解と御協力をお願い申し上げます。

